

2019年8月26日株式会社伊予鉄グループ

伊予鉄タクシー 銀行系スマホ決済を県内初導入※



株式会社伊予鉄グループ(本社:松山市、代表取締役社長:清水一郎)では、伊予鉄タクシー約100台に、新たなスマホ決済サービス「J-Coin Pay(ジェイコインペイ)」を愛媛県のタクシー会社で初めて(※)導入します。※自社調べ

記

- 1. サービス開始日 2019年8月29日(木)
- 2. デモンストレーション

日 時:2019年8月29日(木)10:00~

場 所:道後温泉駅前

内 容:実際に機器を使用して実演いたします。

■「J-Coin Pay」とは

「J-Coin Pay」は、みずほ銀行を始めとする全国 57 の金融機関の口座に接続されているスマホ決済サービスです(金融機関数は 8 月 26 日時点)。車内に掲示されたQR コードをアプリで読み取ることで、乗車運賃をお支払いいただけます。

- ■伊予鉄タクシーで導入済のキャッシュレスサービス
 - ①交通系 IC カード: IC い~カード※ポイント付与
 - ②モバイル決済サービス: PayPay(ペイペイ)、Alipay(アリペイ)

以上

= お問い合わせ= 伊予鉄タクシー 高岡 Ia: 089 (948) 3152